



# 岡山南高だより

校訓  
実力を養う  
個性を伸ばす  
恥を知る

第182号  
令和5年4月15日  
発行元 岡山県立岡山南高等学校  
TEL 086(224)2226

## 学校行事

### 新学期がスタートしました！

令和5年度最初の始業式が行われ、待ちに待った新学期のスタートを切ることができました！  
始業式に先立ち、新任式が行われました。新たに着任された山本校長先生から新しい先生方お一人お一人が紹介されました。



### 入学式がありました！

令和5年度 入学式を挙行し、321名の新生を迎えました！  
期待に胸膨らませる春、岡山南高校も新しい仲間を心から待ち望んでいました。



### 対面式「よろしくね！」

入学式の翌日、新生と在校生が初顔合わせとなる対面式を行いました！ほとんどの行事がリモート開催だったコロナ禍を経て、実に4年ぶりの直接対面式です。新生と上級生が向き合い、代表者同士の挨拶と固い握手が交わされると、大きな拍手が沸き起こりました。南高生、すばらしいです！



### 新体操部「全国3位に！」

我が南高新体操部が「第38回 全国高等学校新体操選抜大会」において、第3位に輝きました。南高が誇る新体操フェアリーのみなさん、おめでとうございます。



## 商業学科 ~資格と実践で勝負する~

### 総菜弁当を発売します！

昨年「みよしの本店」と企画を進めてきた惣菜弁当を、いよいよ天満屋ストア系列店にて発売の運びとなりました！工場視察やメニューの企画など、様々な準備を経ての発売に感無量の生徒たち。  
5月下旬、天満屋ハピータウン岡南店にて発売イベントを開催する予定です。詳細が決まり次第、公式ブログ「みんなの南」でお知らせいたします！



### 吉備SAで新メニュー開発！

吉備サービスエリア(下り線)のフードコートに、南高商業学科の看板商品「焼肉の糍たれ」を使った新メニューが投入されました！がっつり肉系の人気メニューです。こちらも現地に趣き、企画会議やフードコートの視察などを行ってきました。  
これよりPOP作成や、PR事業に着手してまいります！



### 瀬戸大橋に登ってきました！

下津井電鉄が運営する鴻ノ池SAとのコラボも3年目となり、今年も新メンバーが瀬戸大橋登頂に行ってきました！  
瀬戸内の魅力を発信するべく、まずは自分たちがその楽しさを体験です。同じ感動をたくさんの人に伝えられるといいですね。



## 家庭学科 ~私の夢とことん追求~

### 家庭学科大掃除を行いました

3月2日(金)に、家庭学科の生徒全員で、いつも使っている被服教室や調理教室などの実習室を大掃除しました。この大掃除は、コロナ禍ということで中止していましたが、3年ぶりに実施しました。裁縫道具や調理器具などを整理整頓したり、床や棚の中などを端から端まで拭きあげたりしました。日頃の感謝の気持ちを込めて、一生懸命取り組みました。ピカピカの実習室で、新学年も勉強に励んでいきたいです。



### 3年生家庭学科 ファッションショー開催

家庭学科3年生が、ファッションショーを行いました。同じ家庭学科でも、生活創造科と服飾デザイン科の学びは少し異なります。お互いにどのような勉強をしているかを知る、よい機会になります。  
今回のファッションショーは、2年生の時に制作した作品を披露する目的で行いました。生活創造科は、「フレアスカート」と、「スカートの余布を使って作ったバッグ」、服飾デザイン科は、「ジャンパースカート」もしくは「ストレートパンツ」を使ったコーディネートを考えてウォーキングとポージングを行いました。拍手喝采の大変楽しい時間となりました。



### 卒展ファッションショーにむけて

服飾デザイン科3年生が、卒業制作展で行われるファッションショーの準備を始めました。リーダーを決定したり、ステージの構成を練ったりと少しずつ準備を進めています。  
3年間の学びを多くの方に見ていただけるよう、仲間と協力しながらがんばります。

